



Georges Elanga Obam, le ministre de la Décentralisation et du développement local (Minddevel) a annoncé ce lundi, les toutes premières assises générales de la commune, du 6 au 7 février prochains à Yaoundé, la capitale Camerounaise.

Ces assises sont placées sous le thème, "approfondir la décentralisation pour un nouveau visage des conseillers locaux au Cameroun".

Plus de 22 ans après sa constitutionnalisation, la décentralisation traîne le pas. De l'avis de Georges Elanga Obam, les toutes premières assises générales de Yaoundé vont "contribuer au processus d'accélération de la décentralisation".

Pour le Minddevel, ces assises rentrent en droite ligne du constat mené par le président Biya et présenté aux Camerounais lors de son discours à la nation en décembre 2017,

"je crois que l'accélération du processus de décentralisation va permettre de renforcer le développement de nos régions. (...) j'ai dans cette optique, prescrit la mise en œuvre des mesures nécessaires pour concrétiser rapidement cette réforme majeure" déclarait le numéro un Camerounais. Sur la même lancée, en novembre 2018, Biya reprécisait sa détermination à œuvrer pour l'effectivité de la décentralisation.

"Dans les meilleurs délais, des mesures seront prises pour élargir le champ de compétence des collectivités territoriales afin de leur donner les moyens d'une plus grande autonomie", déclarait le président Biya lors de son discours d'investiture le 6 novembre 2018.

Enfin, lors du dernier conseil des ministres, le président Biya a annoncé les toutes premières élections régionales Recherche régionales du Cameroun en 2019, qui vivra dans le même temps, les élections municipales et législatives.